
La FN Herstal délivre un coup de pouce
de 5000€ au stand de tir local de
Farciennes
La SRTC a reçu un chèque de FN Herstal. Un coup de pouce apprécié
pour le nouveau stand de tir dont le nombre d’adhérents est en
hausse.
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Au début de 2024, après dix ans d’attente, les tireurs de la SRTC
pouvaient enfin disposer de leur tout nouveau stand de tir, à
Farciennes. Un dossier long, compliqué, mais aussi lourd

Un représentant de la FN Herstal a remis le chèque symbolique à la présidente de la société de tir, en présence du
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financièrement puisqu’il approche les 2 millions €. Une entreprise
wallonne, et non des moindres, a tenu à apporter sa pierre à l’édifice:
un représentant de Herstal Group, Mathieu Ryckewaert, vient de
remettre un chèque de 5 000 € à la présidente de la Société royale de
tir de Charleroi, Myriam Scohy.
Un geste apprécié à sa juste valeur par le club, et qui peut paraître
logique de la part d’une entreprise d’armement envers un club de tir
dont beaucoup d’adhérents ont une arme de marque FN, Browning
ou Winchester. Encore fallait-il convaincre… Et c’est le bourgmestre
de Farciennes, Hugues Bayet, aussi député fédéral, qui a pris
l’initiative. Membre de la commission parlementaire Défense
nationale, il n’a pas manqué de sensibiliser FN Herstal à cette société
de tir centenaire, parmi les plus importantes de Wallonie.

Ça tombait bien. La Wallonie est actionnaire à 100% de FN Herstal.
N’ayant pas toujours bonne presse de par ses activités, elle n’en
demeure pas moins un fournisseur d’emplois (1 500), elle est un
partenaire de la Défense et apporte de l’argent à la Wallonie, nous
explique-t-on. Un partenariat que l’entreprise entend mettre en
évidence auprès d’un club de tir tel que la SRTC – dont les membres
sont en quelque sorte actionnaires et clients -, mais aussi auprès
d’autres clubs de sport, notamment le basket féminin avec Liège
Panthers. Une sorte de retour sociétal et une façon de sensibiliser le
citoyen au rôle de FN Herstal pour la sécurité, la défense, la police.

Dans son allocution, Hugues Bayet a rappelé que la sécurité est une
préoccupation de la gauche, sans pour autant être militariste. Il a
notamment expliqué que le tir est un sport comme un autre, certes
dangereux, mais dont il est indispensable de connaître les risques. Il



permet particulièrement de se concentrer, d’être attentif, de se
contrôler et se calmer, d’être respectueux des autres et des règles, a
encore dit en substance le bourgmestre.

Depuis le début 2024, la SRTC a non seulement achevé l’installation
du chauffage et le placement de caméras de surveillance
supplémentaires sur son site, mais elle a retrouvé nombre de ses
membres. De 650, on atteint désormais la barre du millier de
membres, indique la présidente, qui précise que 250 nouveaux
membres ont été enregistrés: "On a 10 nouvelles affiliations par
semaine.".

En outre, l’école de tir à air comprimé accueille 36 jeunes de 8 à 18
ans. Ce qui, au-delà, nécessitera un renforcement de l’encadrement
et un plus grand nombre d’armes. Cet objectif, notamment, pourra se
réaliser grâce au chèque reçu.


